



新田小だより

令和6年度
宇都宮市立新田小学校
学校だより 第4号
7月19日発行

充実した楽しい夏休みを 7/20～8/29

4月に新年度がスタートした学校生活も、今日で夏休み前の最終日を迎えました。この4か月間、いろいろな学校行事や日々の活動の中で、子供たちが学習に運動にがんばる姿をたくさん見て、それぞれの成長を感じています。ご家庭での体調管理や登下校の安全等、保護者の皆様のご協力と地域の方々の見守りのおかげであると深く感謝申し上げます。

明日から8月29日まで41日間の夏休みとなります。学校では本日各学級で安全な生活についての指導と夏休みの宿題についての説明をしましたが、ご家庭や地域での生活が中心になります。持ち帰りました「学年だより」と「夏休みの過ごし方」を親子でよく読んでいただき安全に過ごせますよう、引き続きよろしく願いいたします。

さていよいよ長い夏休みです。夏休みは、日頃なかなか体験できないことができるチャンスです。子供たちにとって身体を休める期間ではあるものの、成長できるチャンスでもあります。「夏休みでなければできないこと」「夏休みだからやりたいこと」にぜひチャレンジしてほしいと思います。そして「自分で決めたことをやりきった・がんばった」と実感できる夏休みにしてほしいと思っています。そうできたことがきっと休み明けからの学校生活のやる気につながります。

子供たちは学校で夏休みの計画や目標を立てています。自分で決めた目標を自分の力で実行する姿を保護者の皆様にもご覧いただき、一緒に成長を見守っていただければと思っています。

大きく成長した子供たちに8月30日に会えるのを楽しみにしています。

7月のあいさつ週間



WGSあいさつ運動 (小中一貫地域学校園の活動)



オープンスクール・引渡し訓練 ご協力ありがとうございました 7/3

7月3日のオープンスクールに多くの保護者の皆様・地域協議会の皆様が来てくださいました。オープンスクールは4校時と5校時公開でした。各学級で国語・算数・図画工作・体育・道徳・総合などの授業を行いました。それぞれのクラスの様子やお子さんの様子をご覧いただけただけでしょうか。ご提出いただいたアンケートでは「がんばる様子が見られた」などのご意見が寄せられました。次回は12月7日にオープンスクールの予定がありますので、ぜひお越しください。

終了後には引渡し訓練を行いました。昨年の12月に校庭で行いましたので、今回は荒天時想定 of 教室での引き渡しとしました。開始の放送とともに名簿で引取り者を確認しながら、引渡しとなりました。3階は3つの学年の教室があり、相当な混雑を予想していましたが、階段を一方通行にするな

ど、安全面での対策を考え、ほどなく全員が保護者の方と下校しました。教室での動きを確認することができ、改善点も見えてきました。

最近は一気に天候が悪化することもあり、今後引渡し下校になることもあるかもしれません。万が一そのような時には、児童の安全のためにご協力をお願いいたします。

(授業の様子の写真は3枚目をご覧ください)

縦割り班「なかよし集会」を行いました 6/27

6月27日の5時間目にわくわく班活動で「なかよし集会」を行いました。今回の集会はウォークラリーの形式です。この日まで代表委員は準備をがんばってきました。

集合場所の教室に班ごとに集まると、開会式を放送で聞き、「どこから行く？」と早速相談が始まります。班長さんのもっている地図をみんなでのぞき込みながら「これやりたいね」「こう回るのかな」と意見を出し合っている班もありました。今年はクイズだけでなく、特別教室にミニゲームもありました。

クイズの教室ではみんなで答えを考えて、ゲームの部屋では「次は〇年生ね」と声を掛け合いながら楽しんでしました。終わりの放送が流れると、「もっとやりたかった」という声がたくさん聞かれました。今回も仲良く協力して活動できました。



第1回・第2回「新田小学校地域協議会」を開催しました

5月15日と7月10日に、新田小学校地域協議会を行いました。保護者及び地域住民が学校運営に参画や協働することにより、学校と地域住民との信頼関係を深め、一体となって学校運営の改善や児童の健全育成に取り組むための組織で、地域代表、PTA代表、学校代表などの委員と事務局など24名が会議に参加しました。

会議では、自己紹介の後、説明・意見交換、本年度の活動計画、学校経営計画の説明を行いました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



体罰等に係る相談について 7月22日・23日

体罰は、学校教育の現場ではあってはならないことです。万一体罰や不適切な指導が本校においてあったと認識されたときには、いつでも学校までご連絡ください。随時ご相談にあたります。特に上記期間は、改めて電話相談日を設けました。今年度になり、体罰や不適切な指導があったと思う事案がありましたら、学校までご相談ください。

体罰等に関する相談電話 ☎ 653-5288 担当 校長 副校長

オープンスクール授業の様子

